

Como en los otros libros de este sacerdote uno se siente invitado por un estilo directo, sencillo y sugestivo que lleva a una teología del Dios cercano, vivido en las circunstancias personales de cada acontecimiento. – *Plácido Fernández*.

A. PARENTI, *Che debo fare, Signore?*, Ed. Rogate, Roma 1995, 124 p.; *Signore, cosa vuoi che io faccia?*, Ed. Rogate, Roma 1994, 93 p.

Son dos libritos prácticos, hechos para el trabajo con jóvenes, o quizás mejor, resultado de este trabajo. El primero, *Che debo fare* son “instrumentos” de trabajo para el camino vocacional, medios limitados, pero necesarios, imprescindibles para la reflexión. Se ha fijado en seis de ellos: la oración, la Palabra de Dios, la vida sacramental, la dirección espiritual, el servicio en la comunidad eclesial y civil y experiencias de búsqueda vocacional. Como buen franciscano, las referencias a S. Francisco son frecuentes y aleccionadoras.

El segundo libro: *Cosa vuoi che io faccia* son “ejemplos” para el camino vocacional: Adán, Abraham, Moisés, Pilatos, Nicodemo y Zaqueo. Una llamada, una respuesta y una misión. En la segunda parte de cada personaje busca un paralelismo con S. Francisco de Asís. Ambos libritos muy útiles para reuniones de reflexión con jóvenes que quieren escuchar al Señor. – *Afrodisio Hernández*.

G. SALONIA, *KAIROS. Direzione spirituale e animazione comunitaria*, EDB, Bologna 1994, 151 p.

El acompañamiento en la vida espiritual sigue adquiriendo un relieve preponderante dentro del ámbito formativo eclesial. Prueba de ello es la cantidad de publicaciones que se hacen sobre el tema. El que ahora tenemos delante pertenece a Giovanni Salonia, licenciado en Ciencias de la Educación y en Teología Espiritual. El autor se fija en dos dimensiones de la animación: la personal y la comunitaria. La primera la dedica a la Dirección Espiritual y en ella analiza tres itinerarios: El crecimiento de Jesús, la conversión de S. Francisco, y el camino de Jerusalem a Emaús. En la segunda desarrolla el tema de la “animación comunitaria”, teniendo como punto de referencia inmediata el proyecto formativo de los capuchinos italianos, en el que Salonia ha participado.

El estudio se hace tanto desde el punto de vista teórico como desde la vertiente práctica de la comunicación. – *Afrodisio Hernández*.

COMITÉ CANONIQUE FRANÇAIS DES RELIGIEUX, *Vie religieuse, érémitique, consecration des vierges, communautés nouvelles*, Ed. Cerf, París 1993, 253 pp.

1993 marca el décimo aniversario de la promulgación por el Papa Juan Pablo II, del Código de derecho canónico para la Iglesia Católica de rito latino. Con este motivo han sido realizados diversos estudios por el Comité canónico francés de religiosos para actualizar el conocimiento del derecho vigente relativo a las diferentes formas de vida consagrada.

En diez capítulos de extensión desigual, otros tantos canonistas pasan revista a los distintos modos de vida religiosa a través del tamiz del derecho, describiendo, con amplitud y claridad, el marco jurídico en que pueden y deben moverse, salvando a la vez su propia autonomía y comprometiéndose también, como miembros del Cuerpo